
要望等記録一覧表（令和４年４月分）

No.1

総務課　

・４月１日から稼働している電子決裁システムについて、問題なく運用できているのか。
・今後同システムの運用範囲が広がると聞いているが、どのような予定か。
・決裁の記録の確認方法はどうなっているのか。

・システムは大きな支障なく運用できています。
・次年度には財務会計システムに電子決裁を導入するよう検討しています。
・決裁の記録は、システムで作成する確認帳票で、決裁日を確認することができます。
　上記のとおり回答しました。

【要望者区分】 【要望者氏名(名称)】

【件名】

【要望等の概要】

【対応方針等の概要】

【担当部署】

電子決裁システムの運用と今後の展開について

改正大祐 生駒市議会議員公職者

No.2

総務課　

・騒音について定めた条例はあるか。
・住民同士が騒音により揉めている場合に、それを解決できるような条例はあるか。

・騒音も含めた環境に対する市の基本的な考え方を定めた条例は、生駒市環境基本条例がありますが、個人間
のトラブルに関して規定しているものではありません。市の条例で個人間のトラブルに介入することは難しい
かと思いますので、個人間同士で解決してもらうほかありません。
・個人間のトラブルを解決するような条例ではないことを理解した上で、生駒市環境基本条例の条文の情報提
供を求められたため、情報提供しました。

【要望者区分】 【要望者氏名(名称)】

【件名】

【要望等の概要】

【対応方針等の概要】

【担当部署】

騒音に関する条例について

加藤　裕美 生駒市議会議員公職者

No.3

契約検査課　

・４月から開始している電子決裁を運用している中で問題は起こっていないか。
・電子決裁後の文書の保存先はどのようになっているのか。
・運用前の事前準備はどうだったのか。
　以上、電子決裁に係る電磁的記録について問合せがありました。

　電子決裁の所管である総務課に問合せがあった旨伝えました。

【要望者区分】 【要望者氏名(名称)】

【件名】

【要望等の概要】

【対応方針等の概要】

【担当部署】

電子決裁について

改正　大祐 生駒市議会議員公職者
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要望等記録一覧表（令和４年４月分）

No.4

商工観光課　

　商店街の市道上に設置された設備について、法令やルールに反しているではないかという確認と、法令や
ルールに反しているのであれば指導して欲しいとの要望があった。

　道路等を所管している課に確認した上で、対応を検討します。

【要望者区分】 【要望者氏名(名称)】

【件名】

【要望等の概要】

【対応方針等の概要】

【担当部署】

商店街の市道上に設置された設備について

吉村　善明 生駒市議会議員公職者

No.5

商工観光課　

　市内で食品製造をしている事業者が、商工観光課を批判する内容の張り紙をしていたことがあったが、なぜ
そのような張り紙が貼られたか理由が知りたい。

　張り紙が貼られていることは知っていますが、理由は明確には分かりませんと回答し、張り紙をしていた事
業者と商工観光課の接点についてお伝えしました。

【要望者区分】 【要望者氏名(名称)】

【件名】

【要望等の概要】

【対応方針等の概要】

【担当部署】

市内で食品製造をしている事業者について

中嶋　宏明 生駒市議会議員公職者

No.6

商工観光課　

①大手製茶会社と連携した高山茶筌のPRについて
　他の自治体では、大手製茶会社と連携した茶畑づくりを実施し、お茶に係る地域としての魅力を発信してい
るような事例があるが、生駒市でもそのような取組を実施したらどうか。
②「たけまるくん」の活用について
　市のイメージキャラクターである「たけまるくん」については、パンフレット等の制作の際にはできるだけ
掲載する等、積極的な活用を検討してほしい。

①既に実現している大手製茶会社との連携事例や今後の計画について説明しました。
②「たけまるくん」については、昨年度末からSNSを活用し、積極的に情報発信を行っています。また、令和2
年度に制作したパンフレットにも掲載しています。全てのパンフレットへの掲載は難しいですが、活用できそ
うなものについては掲載するように検討していきたいと思います。

【要望者区分】 【要望者氏名(名称)】

【件名】

【要望等の概要】

【対応方針等の概要】

【担当部署】

高山茶筌のPRや「たけまるくん」の活用について

中尾　節子 生駒市議会議員公職者

No.7

商工観光課　

　要望者に事業者が求職者支援訓練セミナーを開催できる場所を紹介してほしいという依頼があったので、そ
のような施設を教えてほしい。

　イコマドやコミュニティセンターが会議室の貸出等を行っている旨説明しました。

【要望者区分】 【要望者氏名(名称)】

【件名】

【要望等の概要】

【対応方針等の概要】

【担当部署】

セミナーを開催できる場所の紹介依頼について

神山　聡 生駒市議会議員公職者
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要望等記録一覧表（令和４年４月分）

No.8

光明中学校　

・通級指導教室の児童生徒数やその内訳について
・学習障害を持つ生徒についてどんな支援を行っているのか
・「あすなろ」以外にどんな相談窓口があるのか

・通級指導教室のおよその人数を報告しました。
・支援は学校や生徒自身の課題によって変わってくるが、何らかの対応を行っている旨お伝えしました。
・相談窓口は、教育相談室、巡回相談員、スクールカウンセラーなどを例に挙げ、説明しました。

【要望者区分】 【要望者氏名(名称)】

【件名】

【要望等の概要】

【対応方針等の概要】

【担当部署】

発達障害及び通級指導教室について

伊木　まり子　生駒市議会議員　
山田　耕三 生駒市議会議員

公職者

No.21

みどり公園課　

　ひかりが丘ふれあい公園の整備用ブラシが古くなり、摩耗が進んでいるため、交換してほしい。

　対象のブラシを確認し、摩耗が進んでいたため、交換対応しました。

【要望者区分】 【要望者氏名(名称)】

【件名】

【要望等の概要】

【対応方針等の概要】

【担当部署】

グラウンド整備用のブラシについて

福中　眞美 生駒市議会議員公職者

No.22

みどり公園課　

　公園内に設置されているトイレについて、洋式化の予定はあるか。

　現在のところ、洋式化の予定はありませんと回答しました。

【要望者区分】 【要望者氏名(名称)】

【件名】

【要望等の概要】

【対応方針等の概要】

【担当部署】

きたやまスポーツ公園のトイレについて

惠比須幹夫 生駒市議会議員公職者

No.23

みどり公園課　

　大瀬ふれあい公園内の木製手すりが3箇所程度損傷しているため補修してほしい。

　園内東側の遊歩道に設置している木製手すりが複数箇所損傷していることを確認しました。同じく遊歩道内
にある木製階段の木材が劣化していることも考慮し、東側の遊歩道の出入口2箇所を封鎖し、立入禁止の掲示を
行いました。

【要望者区分】 【要望者氏名(名称)】

【件名】

【要望等の概要】

【対応方針等の概要】

【担当部署】

公園内の手すりの補修について

竹内ひろみ 生駒市議会議員公職者
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要望等記録一覧表（令和４年４月分）

No.24

みどり公園課　

　ひかりが丘第２緑地の宅地側の草刈り及び水路の清掃は隣接地の住民が行わなければならないのか。

　市が発注している維持管理業務の草刈りの範囲に入っていますので、草刈りは市が委託した業者が実施する
予定です。
　側溝（水路）も通水機能が阻害されている場合は市で清掃対応します。現状を確認しましたが、正常に排水
されています。

　上記のとおり回答しました。

【要望者区分】 【要望者氏名(名称)】

【件名】

【要望等の概要】

【対応方針等の概要】

【担当部署】

緑地内の草刈及び水路の清掃について

山下　一哉 生駒市議会議員公職者
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